



## Bien arrivés à Lathus !

publié le 18/10/2022

La matinée sur les routes du Poitou a été bien arrosée mais dès notre arrivée à Lathus, le soleil a fait rapidement son apparition. Après l'installation dans leur nouvelle chambre, les élèves ont repris des forces avec leur pique-nique maison.

Chaque classe a ensuite pu profiter des premières activités sportives de notre séjour : accrobranche, cirque, VTT, etc

Et ce matin, le temps est idéal pour poursuivre notre programme en plein air...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**